日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなるため、 歩行者や自転車の発見が遅れるなど 交通事故の危険性が高まります。

《過労運転の防止》

- ○「ぼ~っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

漫然運転、わき見運転に注意しましょう 信号待ち車への追突

~2時間走行、I 5分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夜9時 信号のない交差点

横断歩道の自転車の高齢男性 乗用車にはねられ死亡

乗用車の男性、前をよく見ておらず、気づかなかった

付近の防犯カメラの映像を確認、調査中

◇信号のない交差点 『渡って来るかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇ ◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2024/10/12(土)

11日<mark>午後9時</mark>ごろ、沖縄県の県道で、乗用車が<mark>信号機のない交差点</mark>にさしかかった際に、<mark>横断歩道</mark>を渡ってい た<mark>自転車</mark>をはねました。この事故で、<mark>自転車</mark>に乗っていた男性(80)が、意識不明の状態で病院に運ばれ、約1時間半後に死亡が確認されました。警察によりますと、乗用車を運転していた男性は、<mark>前をよく見ておらず</mark>自転 車に気が付かなかったと話しているす。警察は付近の防犯カメラの映像を確認するなどを詳しく調べています。

信号交差点 乗用車と軽乗用車が衝突 深夜12時

1人死亡、1人意識不明の重体

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇ ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2024/10/12(土)

12日午前0時40分頃、宮城県の国道の<mark>信号交差点で乗用車と軽乗用車が衝突</mark>する事故がありました。この事故で軽乗用車を運転していた会社員女性(22)が全身を強く打ち病院に搬送されましたが、その後、死亡が確認されました。一方、乗用車は現場近くの用水路に転落し、運転していた男性(22)が胸などを強く打ち、<mark>意識不明の重体で</mark>病院に搬送されています。

深夜3時 信号交差点 19歳運転の乗用車が信号見落としか? トラックと出合い頭に衝突

乗用車の高校生の男女含む5人重軽傷

◇見落とすな!『赤信号』◇

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇ ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2024/10/12(土)

12日午前3時半頃、長野県の県道の信号交差点で、乗用車と中型トラックが出合い頭に衝突しました。乗用車には4人が乗っていて、運転していた男子短大生(19)は肋骨骨折等の重傷、同乗者の男子高校生(15)は肋骨骨折等、女子高校生(16)は左骨盤剥離骨折等、建設作業員の男性(15)は大腿骨骨幹部骨折等の重傷をそれぞ れ負いました。中型トラック運転の男性(51)は打撲等の軽傷でした。警察は乗用車側が信号を見落とした可能 性があると見て、事故原因を調べています。